

## **XXXI. Faustball**

### **Strassen- und Gassenmeisterschaft 2010**

Bei angenehmen Temperaturen und sogar zeitweise Sonnenschein veranstaltete unsere Sektion das heurige Turnier planmäßig am Pfingstsamstag.

Den Rahmen bildete das 40 jährige Bestehen unserer Sektion Faustball.

Obwohl uns das Rockkonzert in Wels (AC/DC) einige Leute abspenstig machte, konnten wir mit sieben teilnehmenden Mannschaften doch einigermaßen zufrieden sein.

Schon in der ersten Runde trafen mit „Jochens Imbiss“ und dem Vorjahresgewinner und Titelverteidiger „U43“ zwei Kaliber aufeinander. Mit ganzem Einsatz wurden von beiden Seiten einige tolle Aktionen gezeigt. Beim knappen Spielausgang (11:10 , 11:9) für die Würstelbudegruppe, machte den Unterschied der in allen Spielen toll aufspielende Angreifer Schwarz Mario aus. Erwähnenswert ist auf jeden Fall die homogene Mannschaftsleistung von „U43“, die mit teils akrobatischen Einlagen einige Aufmerksamkeit auf sich zog.

Aber auch andere Teams zeigten sehenswerte Leistungen und lieferten sich etliche brisante Duelle mit ihren Gegnern.

So gab es einen spannenden Turnierverlauf mit teils knappen Ergebnissen.

Nicht vergessen soll ja werden, dass der Sinn dieses Hobbyturniers die Freude am Sport und das gesellschaftliche Miteinander im Vordergrund stehen soll. Natürlich darf dabei aber das



